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Здравствуйте, меня зовут Елена Глазунова, я работаю медицинской сестрой по 

физиотерапии в ГУ ТО «Комплексный центр социального обслуживания 

населения №6».  

Медсестрой я хотела быть ещё с детского сада. В детстве я очень любила лечить 

своих кукол, представляла как делаю им уколы и ставлю горчичники.  

Время шло. Я окончила школу, вопрос о выборе профессии у меня не стоял, я 

точно решила, что я должна помогать людям и буду медицинской сестрой. 

После окончания школы, в 1989 году , я поступила в Узловское медицинское 

училище на специальность «Сестринское дело». Учёба давалась мне легко, мне 

было очень интересно изучать техники выполнения медицинских процедур. На 

практиках в больнице, я узнавала много нового и с восторженным взглядом 

наблюдала за уже работающими медсестрами.  

В 1992 году я получила диплом « Медицинской сестры » и с гордостью могла 

сказать, что моя детская мечта сбылась! 

За время учебы я узнала, что в нашем городе функционирует стационарное 

отделение социального обслуживания для граждан пожилого возраста и 

инвалидов. Мне очень захотелось после окончания училища работать в этом 

отделении, ведь я считаю, что медицинских сестер не зря ранее называли  

«сестрами милосердия» , а в данном отделении милосердие требовалось всегда.  

1 апреля 1993 года, я поступила на работу в это отделение в должности 

медицинской сестры.  Годы шли, я набиралась опыта, со мной развивалась 

социальная служба нашего города. Спектр социальных услуг увеличивался, 

спрос на них становился всё больше и больше. И наше отделение вошло в 

состав «Центра социального обслуживания», став структурным подразделением 

предоставления услуг в стационарной форме.   

В 2001 году на базе центра организованна лечебная база, благодаря которой  

было приобретено специализированное оборудование для  физиотерапии.  И 



потребовалась медицинская сестра по физиотерапии, мне предложили 

обучиться и в 2001 я получила сертификат по «Физиотерапии». 

С 15 октября 2004 года я стала работать медицинской сестрой по физиотерапии. 

Итак начался новый этап моей профессиональной деятельности. У меня 

пожилые люди, с которыми мне нужно будет правильно и грамотно 

организовать лечебный процесс по физиотерапии. Ведь чем старше становится 

человек, тем сложнее ему заниматься даже незначительными физическими 

нагрузками, которые необходимы для здоровья. При правильном выборе 

курсовой терапии, повышается тонус мышечной ткани, снимается нервное 

напряжение, улучшается подвижность суставов, стимулируется циркуляция 

крови и т. д. Одним словом улучшаются жизненные показатели организма.  

После проведенных процедур физиотерапии мои пациенты, чувствуют себя 

намного лучше, у них отмечается положительная динамика и они благодарят 

меня за это.  

Как приятно слышать от подопечных слово: «Спасибо». Ведь это слово сказано 

искренне и с большим уважением.   

Вот уже 28 лет, я стараюсь научить пожилых людей и инвалидов тому, что знаю 

сама, провожу санитарно-просветительную работу, знакомлю своих 

подопечных с правилами проведения физиотерапии в домашних условиях ( 

водолечение, теплолечение и т.д.), создаю доброжелательный контакт при 

общении с ними, что дает положительный эффект лечения.  

Огромная награда для меня, видеть счастливые улыбки на лицах бабушек и 

дедушек, которые приезжают к нам вновь и делятся со мной своими успехами в 

проведении  простейших физиотерапевтических процедур дома. Об 

успешности моей работы, говорит желание отдыхающих снова и снова 

посещать наш центр. 

В моей работе невозможно остановится на достигнутом, здесь нужно постоянно 

расти, изучать медицинскую литературу, осваивать новые методы физиотерапии 



. За годы работы в центре, я все больше понимаю, как мне важна и дорога моя 

профессия, я с радостью иду на работу и получаю удовольствие, точно зная, что 

сделала правильный выбор, я счастливый человек! 

И закончить своё эссе, я бы хотела словами В.И. Немировича — Данченко   

« Исключительное счастье человека — быть при своём любимом деле». 


